

La Vega del Seguro

VARIEDADES



DIARIO

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGIÓN



Director: D. Antonio Pescetto Balaguer

Administración

CALLE NUEVA, 2.
No se publica los días festivos.
Anuncios, según tarifa.

AÑO II—NUM. 60

ORIHUELA 15 de Febrero de 1905.

Precios de suscripción

En Orihuela un mes. 1 pta.
En los demás puntos un trimestre. 3 50
PAGO ANTICIPADO.

TRIBUNALES SOCIALES

Empezó el año 1905 trayéndonos en su primer mes multitud de conflictos sociales. Hubo en Valencia huelga general de todos los oficios, que como años atrás en Gijón fueron á remolque de los cargadores del puerto. Hubo en Madrid igualmente dos formidables amenazas de huelga, la de los abastecedores del mercado y la general de patronos, que querían echar á más de veinte mil obreros á la calle. Y es que en Madrid, como en todas partes, ruge la guerra permanente entre los trabajadores y los capitalistas, sobre todo en el ramo de construcción.

Una estadística reciente designa el triste resultado de que en el espacio de veinte y tres años ó sea desde 1877 á 1900, el número de labradores ó de trabajadores de los campos ha disminuido en España en una proporción de 21'09 por 100, de los cuales un 5'19 por 100 han emigrado fuera de la patria y un 15'90 han ido á aumentar la aglomeración de jornaleros urbanos en las grandes ciudades. En este fenómeno está la explicación de muchos males presentes, y el secreto de la inmoralidad y descristianización de la patria. Mientras el campo retiene dentro de las tradiciones cristianas á los humildes que en él robustecían su cuerpo con el aire sano de la montaña y alimentan su espíritu con los dulces recuerdos del hogar, que encadenan al hombre á las generaciones pasadas nacidas y muertas á la sombra bienhechora de la Iglesia parroquial aldeana; mientras la vida y el trabajo rural, en

co-niunión perpetua, con la naturaleza y con el cielo, del que descienden el sol y la lluvia bienhechores y fecundos, ó la tempestad funesta y asoladora, mantienen en el corazón humano sentimientos religiosos y en la inteligencia ideas puras y sencillas, y en el hombre respeto indiscutibles á la jerarquía social y al orden preestablecido por ineludible ley de la Providencia; mientras se desarrollan esas costumbres en esa manera de vivir en las aldeas, donde el pedazo de pan seguro es una fortuna y el trabajo continuo una riqueza, en cambio en las ciudades sucede todo lo contrario. El obrero que cae allí entra ordinariamente en un antro de miseria, donde ni el aire ni la luz los recibe sin tasa y donde las necesidades exceden en un doble á los medios de satisfacerlas. De allí desaparecieron el hogar con sus tradiciones y la Iglesia parroquial con sus encantos, allí la vida se consume abrasada por la fiebre de los deseos y muerden en el corazón los apetitos antisociales y se encuentran en la fábrica ó en el taller los apóstoles de la revolución anarquista, que matan en el alma la fé y despiertan un infierno de rebeldías y desesperaciones.

Y al par que eso sucedía en el orden moral por fuerza ha tenido que sufrir también grandes transformaciones el orden económico. Al principio la pobreza y el hambre que ofrecían brazos abundantes para sus trabajos al capitalista, abarataron los jornales y sirvieron á maravilla para proporcionar pingües ganancias á la codicia de los empresarios. Pero después formaron los obreros, aleccionados por el socialismo y sus congéneres, las

temibles sociedades de resistencia y declararon al capital guerra implacable. Crecieron los salarios, mermóse la cantidad de trabajo, perdieron en gran parte su antigua libertad de contratar y su señorío sobre los obreros, los capitalistas, y como esto encarecía la producción y no era posible compensarla, encareciendo los productos en el mercado gracias á la libre concurrencia, sobrevinole á las industrias todas una crisis terrible, la que están sufriendo precisamente ahora. Si antes el capital explotó al trabajador, hoy los que tienen capitales industriales son siervos ó poco menos de los trabajadores que les ayudan á producir. Tanto es así, que el dinero nacional ha llegado á cobrar miedo á los negocios de industria y huye de toda empresa cuya vida dependa de los jornaleros. En las cotizaciones de bolsa mientras los valores del Estado y todos los similares suben como la espuma, bajan los valores de minas, fábricas ó empresas fabriles, porque el dinero prefiere la cómoda tranquilidad del cupón á los riesgos y aventuras de las explotaciones obreras, cuyos dividendos pueden perecer en huelgas y motines.

Este fenómeno en pocas partes se ve como en Madrid. La población tiene necesidad de airearse y oxigenarse con multitud de derribos, y gaacias á ellos y á los mires de emigrantes que vinieron de las perdidas colonias y que afluyen constantemente de las provincias, hay verdadera carestía de habitaciones. Las casas disponibles son pocas y malas, y los precios de los alquileres muy altos. Esa circunstancia y la de verse infinidad de

solares vacantes, harían en otras condiciones multiplicar el número de edificios nuevos, y sin embargo no se levanta apenas una casa para un remedio. El dinero escarmentado, se ha declarado en huelga, y prefiere dormir en las cuentas corrientes del banco antes que aventurarse á tratar con canteros, soladores, ladrilleros, tejeros, armadores, carpinteros, picapedreros, albañiles de acá ó peones de allá, que por unas cosas ó por otras siempre andan en amenazas, reclamaciones y huelgas. Semejante situación no puede ser más violenta, de ella ha nacido una crisis horrorosa de trabajo y un encarecimiento general de las subsistencias y de toda la vida. Sufren los obreros, sufren los empresarios y sufre la población entera. Para acrecentar la general angustia, los pocos industriales que quedan amarrados á su manera de vivir por no poder vender la fábrica ó la empresa en que tienen sus capitales, se han agremiado también y han lanzado al público la dolorosa queja de que no pueden vivir, de que si la guerra con los obreros no cesa tendrán ellos mismos que suspender sus trabajos y dejar á todo el mundo en el arroyo.

Alarmóse la prensa, sobresaltóse el gobierno y para evitar el golpe y el estallido de la huelga se convino en llevar el litigio á un Tribunal arbitral formado por el Instituto de Reformas sociales. Prescindiendo del carácter de ese Instituto, la idea del Tribunal arbitral no puede ser más justa. Es la única y obligada solución de los abrumadores problemas obreros. Que el obrero tiene derecho á asociarse es inudable. Tal derecho

está santificado por la religión que patrocinó los gremios en la Edad Media. La defensa de los intereses propios es justa en todas las clases de la sociedad y en la de los pobres y trabajadores es sagrada. Dentro de la asociación ó del gremio está el jornalero en mejores condiciones para luchar y hacer que el capital le respete y no le trate como una cosa. ó como un esclavo. Pero la lucha no es el ideal para nadie y menos para la religión, cuyo supremo deseo es la armonía como símbolo y medio del amor cristiana. En el orden jurídico esa armonía se mantiene por los Tribunales de justicia, que á nombre del Estado y en vista de la ley dan á cada uno su derecho; en el orden social se debe mantener igualmente por los tribunales sociales, que con fuerzas coactivas hagan respetar á todos sus decisiones.

Para comprender la necesidad de esos tribunales basta con figurarse lo que sería el mundo si no hubiera jueces ni magistrados que resolviesen los pleitos civiles. Entonces dominaría la ley del más fuerte y el que pudiera más atropellaría los derechos del que pudiese menos, y las colisiones de derechos se resolverían á palos, á puñaladas ó á tiros sin que obstara para ellos que la Iglesia estuviese predicando todos los días por boca de sus sacerdotes caridad y amor. Pues cabalmente eso es lo que ha estado sucediendo en la cuestión social. El liberalismo dejó el campo económico á la libre concurrencia y el pez gordo se ha comido al chico aplastándolo con su fuerza. Cuando los ricos tenían más poder que los obreros ¡ay de los pobres! pero cuando los obreros organizados han tenido más poder que los capitalistas ¡ay de los patronos! las represalias han sido durísimas y las venganzas implacables.

Todas ellas es fuerza que terminen con el establecimiento de los Tribunales sociales. Que se haga con las colisiones de intereses lo que se hace con las colisiones de derechos civiles; someterlas á un Jurado y poner la fuerza pública al servicio de éste para que sean ejecutivas sus sentencias. Así se ve la necesidad de que intervenga el Estado, porque sin él, sin el apoyo de su brazo secular, de su fuerza coactiva los derechos, el orden, la justicia, la equidad estarán á merced del primer osado que tenga poder para atropellarlas. Y así se comprueba

lo irracional y bárbaro de la Revolución francesa que derribó el Estado social de la Edad Media, obra de la experiencia y casi pudiéramos decir de la Naturaleza misma, y que purgada de sus defectos habría resultado obra perfecta ¡é insustituible. Aquel Estado lo vamos á resucitar ahora acomodándolo á los tiempos. ¡Haga la providencia que sea todo en nombre de Dios, para que los nuevos tribunales, contribuyendo á la paz y á la armonía entre los hombres, resuciten la caridad y hagan florecer la idea, hoy harto olvidado, de que todos, pobres y ricos, patronos y obreros somos hijos del Padre Celestial y por consiguiente hermanos!

Ezequiel.

POR MEDIO DE LA MORFINA LANZADO A LA ETERNIDAD

El enfermo se rehace rápidamente de aquel momento de debilidad; pero ya le han inyectado una triple dosis de morfina.

En aquel ser sobre el cual se proyecta la sombra de la muerte, que avanza ya, ocurre un raro fenómeno... presintiendo el alma un peligro espantoso, pide con urgencia un sacerdote; pero el cuerpo, atiborrado de morfina, no obedece; y el alma, consciente de la suprema partida que se está jugando, atisba con ansiedad indecible el primer instante en que el narcótico no tendrá tanta fuerza para obligar á cumplir su voluntad.

Pero ¡qué horror! los febriles movimientos que imprime á su cuerpo en su impaciencia por hablar traduce por expresión de sufrimiento...

—¡Ya recoge la sábana!... exclama una especie de mujercilla que se denomina pomposamente enfermera, porque estuvo en un hospital mondando zanahorias...

Esta frase «ya recoge la sábana» tiene la propiedad de poner en vertiginoso movimiento á todos y entonces le dan una segunda inyección de morfina y luego una tercera...

El alma se apercebe de la espantosa situación... Quieren que el cuerpo beba la muerte insensiblemente, sin sufrir y todo tiende á adormecerle, sin pensar en el alma que se aprisiona viva, como un ser palpitante de salud al que

se sumiera en la tumba.

De vez en cuando, alguno de aquellos inconscientes se arrima y dirigiendosele preguntan:

—Edmundo... ¿sufres mucho?

Y haciendo titánicos esfuerzos por sacudir la parálisis de sus miembros el alma del desgraciado quiere gritar.

—De eso se trata... ¡un sacerdote! ¡por piedad!...

Juanita interviene y traduce sin pensar el pensamiento del enfermo.

—¿Si fuéramos en busca del señor Cura?

—¡Quieres callarte!—exclama el padre.—Habla más bajo... muchas gracias!... ¡un sacerdote con sus ornamentos... la estola... los cirios! ¿Quieres matar más pronto á tu hermano?

—Con todo...—se atreve á decir una de las tías.

—¿No, más tarde! cuando aún esté caliente...!

—¡Oh! ¡antes!

—¿De ninguna manera! es evidente si hubiese querido un sacerdote... ¡toma! él...!

—¿El?... ¿qué?

—¡Pues que él lo hubiera pedido!

Pierre L' Ermite.

El entierro de Clavarana

No nos equivocamos en nuestros cálculos de que el entierro de hombre tan ilustre como lo era el señor Clavarana (q. e. p. d.) había de ser no una imponente manifestación de duelo como en el argot periodístico suele decirse, sino un espectáculo nunca visto en nuestra ciudad.

Y no podía ser menos; la patria agrada á el hijo que tan alto supo poner su nombre, al que llevó la noticia de su existencia ¡en el mapa á lugares lejanos, había de rendirle su último tributo, grande elocuente expresión fiel del sentimiento que le embarga por pérdida tan terrible.

Una inmensa multitud en la que se encontraban todas las clases sociales sin distinción de ideas ni partidos acompañó el cadáver del insigne oriolano hasta el cementerio.

Las gasas filas de arrendatarios del difunto, admiradores del gran Clavarana asilados y niños de la beneficencia precedían con hachas encendidas al féretro.

En la presidencia del duelo iban el M. I. Sr. Provisor de este Obispado el M. I. Sr. Canónigo Lectoral D. Andres Die. el R. P. Carchano confesor del difunto, el Sr. Juez de instrucción y los Sres. Cartagena y Mazparrota hijo y hermano político respectivamente del Sr. Clavarana.

Terminada la misa, fué conducido el

cadaver por amigos é individuos de la familia hasta capuchinos donde el señor Die rezó un «Pater noster» y se despidió el duelo.

Descanse en paz el ilustre D. Adolfo y cuente su afligida familia con que tomamos grandísima parte en la pena que les embarga.

VARIETADES

EPIGRAMA

Gil que debe á D. Ventura
Cierto pico nada escaso,
Siempre que le sale al paso
Se abraza á él con ternura;
Y dícele así el mancebo
Afectando buena fé:
¡Nunca, nunca pagaré
Lo mucho que á usted le debo!

CANTARES EPIGRAMATICOS

De la miseria retrato
El pordiosero Torcuato
Andá descalzo... y lo grave
Es, según dice, que sabe
Donde le aprita el zapato.
Alábase Baldomero
De que siempre, día y noche,
A todas partes va en coche,
—Pues ¿es rico?
—No... cochero.

Yace por justa sentencia
Aqui un ladrón principiante
Que no robó lo bastante
Para probar su inocencia.

Todo me aburre, decía
Asu doncella la Julia,
Y añadía la doncella:
—Pues mire usted, no se aburre.

—¿Ha venido don Fernando?
—Aqui estará sin demora
Porque hace ya media hora
Que está su nariz pasando.

INFORMACION

Con motivo de la muerte de Luisa Michel publica un periódico de Marsella, «La Nouvelle Valaisine», una carta dirigida por la tristemente célebre revolucionaria, en la que, hablando del Gobierno presidido por Mr Combes, decía en su lenguaje peculiar:

«Esos tragones del Gobierno continúan sus crímenes persiguiendo á los obreros en huelga y á las Religiosas en oración. ¡Que cobardes y qué ¡puercos! No tienen más Dios que su vientre, y fuera de ellos no quieren libertad para nadie»

Ayer fué detenida en Alicante por los

SERVICIO TELEGRAFICO

DE

La Vega del Segura

(DE NUESTRO CORRESPONSAL EN MADRID)

guardias de orden público la vecina de Orihuela, Agustina Montoya de 40 años de edad á la cual se le ha encontrado gran cantidad de moneda falsa.

Esta tarde á las seis y media comenzará en la iglesia de la Merce el rosario por el eterno descanso del alma de D. Adolfo Clavarona (q. e. p. d.) lo cual por indicación de la familia del finado ponemos en conocimiento de nuestros lectores.

La Inspección general de Sanidad anuncia en la «Gaceta» un concurso para la provisión de las plazas vacantes de médicos directores de establecimientos de baños y aguas minera-medicinales En esta provincia se hallan vacantes Bañerío de Busot-Baños de Salinetas de Novelda.

El Boletín oficial publica una circular de la Delegación de Hacienda de Alicante advirtiendo á todos los Ayuntamientos dueños de Montes á cargo del Ministerio de Hacienda la obligación que tienen de proponer durante el presente mes los aprovechamientos que desean utilizar en sus montes el próximo año forestal de 1905 á 1906.

Se halla vacante la auxiliaria de párvulos de Callosa de Segura, dotada con 628 pesetas anuales.

En Vejer ha sido detenido un joven escribiente, que estaba en clase de «meritorio» en aquel Ayuntamiento, como presunto autor del robo de 55 pesetas, cometido dentro del mismo edificio.

Algo es algo. Pera que no se haga ilusiones ese joven. Por llevarse esa cantidad tan mezquina, no se acreditan méritos ni aptitudes en ninguna parte. ¡Y menos en un Ayuntamiento!

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de mañana.-Santos Anésimo, Eliar, Juliana, Clara y el B. Gregorio X.

Cultos. En la Catedral y parroquias la misa mayor á la hora de costumbre.

Primer día de cuarenta horas en la Iglesia de Capuchinos.

APOSTOLADO DE LA ORACION INTENCION GENERAL PARA FEBRERO

(Aprobada y bendecida por Su Santidad)

LA ENSEÑANZA DEL CATECISMO ORACION COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! Por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os la ofrezco, en especial por la prosperidad en de la enseñanza del catecismo.

RESOLUCION APOSTOLICA

Contribuir cuanto se pueda á la enseñanza del catecismo,

Guerra probable.—El Nuncio en Barcelona.

Madrid 15 (11 m.)

En Tuquia se hacen con actividad febril grandes aprestos militares, temiéndose que causen gran alarma en Bulgaria.

Ayer se verificó en la ciudad condal la recepción en honor del Nuncio de Su Santidad Monseñor Rinaldini,

Dicho acto revistió extraordinaria lucidez desfilando ante el Sr. Nuncio unos cinco mil caballeros y unas cinco mil señoras.

Cargos vacantes.

Madrid 15, (12 t.)

El Marqués de Aguilar no camufló que se le había designado para presidente del Consejo de Estado, ha manifestado que no acepta dicho puesto.

Para la embajada de Londres que también se halla vacante por renuncia del duque de Mandas ya se tiene designado quien ha de ocupar dicho alto cargo.

Parece ser que se piensa en el Marqués de Mina, quien aceptará el cargo.

Excepciones del descanso.

Madrid 15, (1'35 t.)

La Gaceta pública un Decreto exceptuando de la Ley del descanso dominical á los establecimientos dedicados á el alquiler de bicicletas y disfraces, venta de confetti y serpentinas, fábricas de conservas, cementos, harinas, hielo y cerveza, y á los establecimientos de ultramarinos y droguería.

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 15 (2 t.)

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy han sido favorecidos por la suerte los números siguientes.

Con 260.000 pesetas

659 (Aguilas)

Con 130.000 pesetas

20.353 (Málaga)

Con 90.000 pesetas.

11.830 (Sevilla)

Con 40.000 pesetas

7.877

Con 6.000 pesetas

18.561-9.568-12.877-562-7.799

13.703--21.265--20.027--21.429

2.342-274--17.706-5.904 -8.671

12.179-11.778-12.068 9204-617

3.286-16.663-10.132-5.906

Dos aproximaciones de 5.000 pesetas cada una para los números 658 y 660.

Dos id. de 4.000 pesetas cada una para los números 20.352 y 20.354.

Dos id. de 3.500 pesetas cada una para los números 11.829 y 11.831.

Dos id. de 2.500 pesetas cada una para los números 7.876 y 7878

Disgusto de Romero.—La escuadra en Tenerife.

Madrid, 15, (2'30 t.)

Se dice que los propósitos del Sr. Vadillo de anular la subvención concedida de Romero, ha disgustado mucho á este que ha tenido una larga conferencia con el Ministro.

Dicha conferencia ha sido muy comentada mostrando el Sr. Romero á su salida gran contrariedad y disgusto.

En Santa Cruz de Tenerife se han hecho grandes honores en obsequio á la escuadra.

El Obispo le visitó y la bendijo.

MARTINEZ ALBACETE

Imprenta de Luis Zerón.

mo la Sra. Menegilda cuya opinión era allí de gran peso.

Locos de contento los tres inquilinos del nuevo piso, elegido, ajustado y dispuesto convenientemente por la servicial portera, empezaron desde luego á preparar todo lo necesario para el ángel que había de bajar del cielo para alegrar más aquella casa y ser el encanto de sus padres y abuela.

Desde entonces ya no se habló allí más que del «nuevo huésped» discutiéndose con la mayor seriedad el gran asunto de como se le había de poner vestir y criar. Estos diferentes negocios de estado é interés internacional, daban margen á profundas discusiones, que terminaban siempre por un beso ó una caricia, y concluían en fin por hacerse lo que quería la mimada esposa.

Grande, muy grande era en efecto la ventura de aquella modesta casa; digno premio otorgado sin duda por Dios

banqueta y se colocó á los pies de su amada, contemplándola con la respetuosa adoración con que miraría un simple mortal á un arcángel de luz, si tubiese la dicha de tan celeste aparición.

En esa adorable postura, y en tan dulce apartamiento, empezó entre ellos ese cambio de frases cariñosas, ese armónico concierto de risas y suspiros, esa especie de dulce gorgojo, ese suavísimo canto que solo comprenden y saben las almas privilegiadas, los corazones sencillos, y los seres predestinados por Dios para entrar algún día en su gozo, en premio de su fé, de su esperanza y de su amor sin fin.

X. La boda tuvo lugar á los pocos días sin aparato ni ruido, sin convite en el café Inglés y sin anuncios en los periódicos; unión sencilla de dos corazones modestos opuestos por naturaleza

SECCION DE ANUNCIOS

LA VEGA DEL SEGURA

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGION

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, nu mes, 1 peseta.—Fuera, un trimestre 3'50 id.—Anuncios y reclamos, según tarifa.

(Lospagos son anticipados)

OFICINA DE FARMACIA DEL LICDO. D. MANUEL FERRIS

Premiado con medalla de oro en la Exposición de Paris de 1904 por sus preparados oficinales.

La competencia entablada entre el comercio de drogueria al por mayor, ha llevado á éste á procurar el abaratamiento de las substancias, hasta ofrecerlas con más economía que las fábricas más acreditadas, en perjuicio de la bondad del producto y en ocasiones hasta recurriendo á la adulteración. Este hecho innegable, que constituye la desesperación del médico y del farmacéutico probo, y resulta altamente perjudicial para el enfermo, nos ha movido á procurarnos todas las substancias medicamentosas en envases de origen directo de las acreditadas fábricas extranjeras, tales como Merk (de Damstard, Alemania), Clin y Adrian (de Paris), Parke-Davis y Schidt (de Londres), Bayer (de Elberfeld) y Radebeul (de Dresde), pudiendo de este modo garantizar á médicos y enfermos, la pureza de las primeras materias usadas en nuestra casa en la confección de recetas y preparación de medicamentos.

OXIGENO QUIMICAMENTE PURO perfectamente lavado y desecado, en valones de 25 litros, fácilmente transportables al domicilio del enfermo, A CINCO PESETAS EL VALON.

A LOS AGRICULTORES

La Caja de Ahorros y Socorros y Monte de Piedad de Nuestra Señora de Monserrate facilita á los agricultores guano y primeras materias para abono, cuya pureza garantiza bajo análisis.

Dicha caja, facilita dichos abonos tanto al contado como á plazos al mismo precio, cargando tan solo en el segundo caso un medio por ciento mensual durante el tiempo que se difiera el pago.

Se confeccionan también cuantas fórmulas de guanos se deseen. Para más detalles, en las oficinas de dicha caja, situadas en la calle del Angel número 6 piso bajo.

Horas de despacho; de 9 á 12 todos los días no festivos.

y gustos á toda esterioridad, pero unión llena de puros goces y amor profundo.

Nadie supo en la villa y corte que al lucir la aurora de un hermoso día de Mayo, dos seres nobles por la exelencia del alma y la bondad del corazón se habían unido con el dulce lazo del matrimonio; solo presenciaron la bendición nubcial dos amigos íntimos del novio, la madre de la novia y la buena portera de la casa, que con su oficiosidad característica quería ser testigo presencial de la seremonia, no solo por afecto á los contrayentes sino para poder, con conocimiento de causa, dar pelos y señales del hecho á quien quisiera y aún al que no quisiera oírlo.

Los novios fueron felicitados por los concurrentes en la puerta de su casa; recibieron la bendición maternal en la modesta habitación donde tuvo lugar su idilio, dieron un beso de despedida á su madre, y cogidos de la mana, se di-

rigieron en un coche á la estación del Mediodía para tomar el tren de Valencia y pasar allí la luna de miel según el plán convenido de antemano.

Al mes regresaban á la corte, trayendo en el fondo de su corazón un dulce secreto que confiar á la depositaria de su amor, tan interesada como ellos en la novedad ocurrida; Consuelo era madre y ese estado que hace de la esposa un nuevo ser más digno, más noble y más santo digámoslo así, estrechó más y más los tiernos lazos que la unían á Felipe, aumentando en él la ternura, el culto, el interés que sentía por la dulce y amante compañera de su vida.

Como era de esperar, el feliz matrimonio fué recibido con el gozo consiguiente, y como quiera que la familia había de tener en su día un aumento considerable, se trató desde luego de variar de piso, ya que no de casa, por haberse opuesto tenazmente á esto últi-

En la imprenta donde se imprime este periódico, establecida en la calle de Hoscijos á precios económicos con prontitud y esmero.

AVISO